
Consiglio
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Oggetto: Interrogazione presentata dalla Consigliera Pieri inerente la 
raccolta dei rifiuti porta a porta

(Risponde Faggi Simone)

    

Visti i grossi problemi che si sono registrati - ultimo episodio il primo maggio, ma ormai da 
tempo la situazione è inaccettabile, sia dal punto di vista del decoro che del servizio - per 
quanto riguarda la raccolta dei rifiuti porta a porta;

Considerato  che  il  fatto  che  la  città  fosse  punteggiata  di  sacchi  di  rifiuti  è  da  imputare 
principalmente a problemi nella comunicazione;

Preso atto che il passaggio da Asm ad Alia non ha funzionato e Alia è assente, non comunica, 
non controlla in maniera sufficiente, lasciando i cittadini e la città in uno stato di abbandono

chiedo alla S.V.

quali  provvedimenti intende prendere l’Amministrazione Comunale nei confronti di Alia per 
quanto riguarda la gestione della raccolta dei rifiuti porta a porta.
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